

95. Geburtstag auf Usedom

Elisabeth Ritz reist gern mit der Caritas

Gütersloh (WB). Wenn einer eine Reise tut, dann kann er was erzählen: Elisabeth Ritz wird jede Menge zu berichten haben, wenn sie wieder in Gütersloh angekommen ist. Ihren 95. Geburtstag hat sie auf der Urlaubsinsel Usedom erlebt – zusammen mit vielen anderen Gästen der Caritas-Freizeiten für Senioren. Für Elisabeth Ritz hat das Tradition: Bereits ihren 92. Geburtstag hat sie auf der Ostsee-Insel verbracht. Jedes Jahr unternimmt sie drei Fahrten

mit dem Senioren-Reiseservice. »Für mich wird fast alles erledigt. Ich muss nur noch die Koffer packen«, erzählt Elisabeth Ritz. »Man trifft so viele nette Leute, zu denen der Kontakt auch über die Zeit der Reise hinaus bleibt«, freut sich die Jubilarin. Dieses Mal ist Elisabeth Ritz elf Tage mit gut 20 anderen Reisenden unterwegs. Auch ihre Schwester ist dabei. Im Ostseehotel Ahlbeck erleben sie einen Hauch von Luxus.

Jedes Jahr zählt der Caritas-Seniorenreiseservice mehr als 500 Reise-Teilnehmer – vorwiegend aus dem Kreis Gütersloh. Viele nehmen Geschwister und Freunde mit in den Caritas-Urlaub. In diesem Jahr gibt es noch freie Plätze für ausgesuchte Reiseziele. Eine Bildungsreise nach Hardehausen (»Leben heißt unterwegs sein – eine Wohltat für Geist und Körper«) steht vom 24. bis 28. November auf dem Plan, ebenso Weihnachtsfreizeiten in Bad Driburg und Hünfeld. Eine Silvesterreise führt nach Paderborn.

Der Senioren-Reiseservice ist montags bis donnerstags zwischen 8 und 14 Uhr in der Caritas-Geschäftsstelle, Königstraße 36, in Gütersloh zu erreichen. Infos unter ☎ 0 52 41/98 83 14 und www.caritas-guetersloh.de.



Feierte auf Usedom 95. Geburtstag: Elisabeth Ritz aus Gütersloh.